

Respuesta a Metro de Medellín

Empresa: Metro de Madrid

Con referencia a la consulta que hace Metro de Medellín, os escribimos a continuación unas breves líneas, ya que las competencias de Metro de Madrid en esta materia son muy escasas y poco adaptables al cuestionario.

Sobre la compra de predios:

Como explotadores de la red no gestionamos compra de suelo. En caso de que fuera necesario para realizar ampliaciones o edificios auxiliares, lo haría la Comunidad de Madrid.

En caso de que se plantee alguna iniciativa comercial o de venta:

Siempre se realizan mediante oferta pública. Actuamos en colaboración con el Área de Contratación de Metro de Madrid en la elaboración de pliegos, licitaciones y contratos. El adjudicatario se ocupa posteriormente del trato con las administraciones, obtención de permisos, proyectos, etc., y Metro colabora con él y para que estas tareas se realicen de la forma más eficaz.

Empresa: TMB

Metro de Barcelona no realiza compra de predios ni para expansión de la red de Metro ni para explotación comercial.

Empresa: SUPERVIA

Não temos aquisição de novos prédios. Somos uma concessão e gerenciamos os ativos permanentes do poder concedente .